

## **Jahresausflug der Dienstags- und Mittwochsgruppen des TV Fernthal um Anneliese Schmitz gingen auf Tour.**

Am 07.06.16 war es wieder einmal so weit. Die Mitglieder der Dienstags- und Mittwochsgruppen des TV Fernthal um Anneliese Schmitz, insgesamt 41 Personen, starteten zum diesjährigen Ausflug.

Um 7:30 Uhr ging es ab an die schöne Mosel, nach Bernkastel-Kues. Petrus war uns gut gesonnen, so dass wir bei Sonnenschein unterwegs, auf einem schön gelegenen Parkplatz, eine erste Pause einlegen konnten. Für Verpflegung war gesorgt und auch die erste Flasche Schampus wurde geköpft.

Nach der Ankunft in Bernkastel nahmen alle an einer sehr interessanten Stadtführung teil, die rechtzeitig zur Mittagszeit beendet war. Jetzt hatten wir einige Stunden zur freien Verfügung und jeder konnte sich zum Mittagessen das rechte Lokal aussuchen. Frisch gestärkt starteten wir um 14:00 Uhr zu einer Schifffahrt nach Traben-Trarbach.



Gegen 20:00 Uhr waren wir alle gut gelaunt und zufrieden über den gelungenen Tag wieder in Fernthal.